
! ! ! !本报讯（记者 罗震光）为响应中宣部、
教育部和团中央的联合推荐，从 !月 "!日
起，炫动卡通频道将在暑期下午剧场和暑期
影院中播出《葫芦兄弟》《大闹天宫》《黑猫警
长》《小牛向前冲》四部优秀国产精品动画
片。哈哈少儿频道也将在 !月 #$日至 !月
#%日下午 &点档对前三部电影轮播。

! ! ! !本报讯（记者 张艺 实习生
汪蔚雯）电影市场的七夕大战已
经拉开帷幕，改编自海岩同名小说
的警匪爱情片《一场风花雪月的
事》今日起在全国上映。昨日，导演
高群书携主演杨颖、在熙出席该片
的上海发布会。

&''( 年《一场风花雪月的
事》电视剧版播出，导演赵宝刚和
主演徐静蕾一炮而红。时隔 &)年
后，这部小说再次被高群书改编
为电影搬上银幕，并称“我拍摄的
才是真正的海岩”。

高群书透露，早在 #**$年他
就已经买下了《一场风花雪月的
事》的版权，“影片结局是温柔版
的，给大家希望。”他还说：“它将会
是一颗幸福的子弹打中你的内心，
看后每个人都很幸福。”
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! ! ! !曾主持过多年央视春晚的名主持赵忠
祥，前天在接受媒体采访时表示：“如果宋丹
丹搭档赵本山+能在 #*&,年春晚上表演新小
品+ 可以说+ 冯小刚执导的春晚就成功了一
半。”他还说，“如果本山请不动+那我以一个
普通观众身份去帮本山请宋丹丹。”

力荐“山丹组合”
实际上，自从传出冯小刚、赵本山担任总

导演和副总导演将执导央视春晚的消息后，
各方都对这台春晚颇为期盼，许多人还在积
极地献计献策，赵忠祥就是其中比较热心的
一位名人。他说：“我个人特别期待宋丹丹和
赵本山在 -*&,年春晚再演新小品，再次上演
‘白云黑土’系列的续篇。”他还说：“期待‘山
丹组合’倒不是宋丹丹说了赞扬我的那句好
话，而是宋丹丹和赵本山的表演接地气，贴近

老百姓的生活。”
在赵忠祥作出这番表态前，已有消息称，

赵本山已向老搭档宋丹丹发出了春晚邀请。本
山传媒艺术总监刘双平说：“赵老师非常欣赏
宋丹丹，认为宋丹丹是大师级的喜剧艺术家，
两人在舞台上的配合非常默契，山丹丹组合深
受全国观众欢迎和期待。赵老师作为-*&,年央
视春晚的副总导演，负责语言类节目，当然希
望老朋友宋丹丹再次出山，参演-*&,年春晚小
品，再为全国亿万观众献上精品力作。”

观众渴望求变
近一阵来，春晚传出要请的大多是几张

“老面孔”。其实，无论是“山丹组合”，还是请
出陈佩斯与朱时茂“组合”，或是前一阵自荐
的潘长江、于谦等，还有被外界所传的崔永
元、董卿等，都不可能起到只要登台，就能“成
功一半”的作用。如今，若真按赵忠祥所说，只
要请回“山丹组合”，春晚就能成功一半，那
么，被人置于如此位置，宋丹丹压力无疑更
大，这意味着，如果春晚失利，他们至少承受
一半责任。宋丹丹说，“弄不出好东西”，是指
小品创作难度很大，这是真知灼见。没有好本
子，再大牌的明星同样回天乏术。

开门并不容易
当然，让春晚“开门”并不容易。如今年全

国“两会”期间，歌唱家郁钧剑就炮轰过春晚
“开门”启用了一些草根歌手，他为宋祖英、李
谷一唱歌太少鸣冤叫屈，他看到的是春晚中
民歌太少，草根歌手太多，但观众们看到的却

是相反。全国 &*多个选秀节目数十位草根通
过激烈比拼，最后也只有平安、许艺娜、阿普
萨萨 $人“直通春晚”，三人只有一个联唱而
已，机遇远不如明星独唱一曲。但在 &$*万人
参与的“你最喜欢春晚哪个节目”网络投票
中，这一联唱竟获最高票赢得“春晚民意奖”
冠军。可见民意与圈内有着巨大反差。

观众渴望求新
近来圈内传出的消息大多是要启用“老

面孔”，而广大观众却期盼“冯氏春晚”能有所
突破，这一点，前不久坊间传出网友炮制的节
目单也能证明，这节目单只有时事新闻中的
热点人物，如斯诺登、卡马乔；如雷政富、赵红
霞；没有一个“老面孔”。它虽是娱乐想象，却
传递出观众渴望求变求新。人们对冯小刚挂
帅春晚寄予极大希望，就因为他不是央视体
制内的人，而是开门办春晚的“第一人”。冯小
刚若是再走老路，只用“老面孔”，岂不是失去
了春晚“开门”的积极意义.

视听“名利场”
春晚是一场视听盛宴，也是一个名利场。

在许多人眼中，这块蛋糕不容他人染指，其思
维就是“肥水不流外人田”。由此，人们在批评
春晚中“钉子户”太多，并不断评出春晚“十大
不受欢迎的老面孔”时，总有人不断热推“老
面孔”，甚至还说启用了谁，春晚就能成功一
半的夸张之言，简直离谱。其实，这不仅仅是
旧思维的惯性所致，其背后恐怕还是一场利
益之争。 首席记者 俞亮鑫

宋丹丹从2008
年退出央视春晚至今
已有5年。她退出春晚，
主要原因之一是压力太
大。今年3月，宋丹丹还
说：“坚决不再上春晚，
压力太大，也弄不出
好东西。”
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高群书沉淀十年改
编，《一场风花雪月的事》
今起全国上映

炫动卡通频道
哈哈少儿频道播精品

!图 !"

“请出山丹组合，春晚成功一半”


